



Los policías nacionales utilizaron mascarillas para acercarse al domicilio. Fotos: PILAR PELLICER



Técnicos de Salud Pública en la casa de Son Cotoneret.



El despliegue policial llamó la atención de los vecinos.

Falsa alarma por coronavirus en un piso de Son Cotoneret

► Policías y sanitarios acudieron ayer a una casa con mujeres chinas

Javier Jiménez IPALMA

→ EL APUNTE

Los vecinos: «Al principio nos hemos asustado»

► Los vecinos de la calle Son Cotoneret que se acercaron a la casa para interesarse por lo que estaba ocurriendo estaban, al principio, muy desconcertados porque los equipos policiales y sanitarios llevaban mascarillas blancas: «Al principio nos hemos asustado bastante porque ha circulado el rumor de que había mujeres chinas con el coronavirus», contaron.

dos mujeres asiáticas. De inmediato la Policía Nacional contactó con las autoridades sanitarias y se puso en marcha el protocolo habitual para supuestos casos de COVID-19.

Gran despliegue

Hasta la calle Son Cotoneret acudieron varios coches patrullas y los agentes se aparearon provistos de mascarillas blancas, mientras controlaban que nadie entraba o salía del inmueble. Al mismo tiempo llegaron ambulancias del 061 y técnicos de Salud Pública que, también adoptando todas las medidas de precaución necesarias, entraron en el domicilio para entrevistarse con las moradoras.

► MASCARILLAS

Los equipos policiales y médicos fueron al domicilio provistos de mascarillas

Los funcionarios realizaron un chequeo a dos de las mujeres y no detectaron indicios de fiebre o neumonía. Además, ninguna de ellas había viajado a su país en las últimas semanas. «No sabemos lo que está pasando porque nadie nos cuenta nada. Dicen que esas señoras están infectadas por el virus chino, pero nadie lo confirma», contaron algunos ve-

cinos que se acercaron a la casa inspeccionada. Finalmente, los responsables médicos descartaron que las dos chicas asiáticas estuvieran infectadas por el coronavirus y les explicaron que si se sentían indispuestas acudieran de inmediato a un centro hospitalario.

Desde que estalló la crisis sanitaria por el virus chino, la policía ha recibido algunas informaciones sobre posibles infectados en Palma, aunque todos los casos se han desechado. «Hay alarma y la gente está muy sensible con este tema», confirmaron en fuentes policiales.



Reunión informativa COVID-19. La sede de UBES (Unión Balear de Entidades Sanitarias) acogió el miércoles una reunión entre autoridades sanitarias de Balears y responsables de los hospitales privados para informar de la situación actual del coronavirus.

→ EN CORTO

PRESTACIÓN La Renda Social de Balears actualiza el IPC

► La Conselleria de Afers Socials actualizó el importe de la prestación básica mensual de la Renda Social Garantida para adaptarlo al incremento interanual del IPC y en 2020 se queda exactamente en 459,14 euros. La prestación básica mensual sube, según el número de miembros que conforman el núcleo familiar, hasta 596,88 euros para núcleos de dos personas, 688,71 para tres, 734,62 para cuatro, y aumenta para miembros sucesivos hasta un máximo de 1.312 euros. ► R.L.



El sector hotelero apuesta por la eficiencia en la gestión del agua y con los plásticos

R.C. IPALMA

El Fórum sobre eficiencia en la gestión de agua y plásticos en el sector hotelero, celebrado ayer

en la Fundación Adip-Esment, permitió conocer la apuesta del sector hotelero de Mallorca por la eficiencia en la gestión del agua y plásti-

cos. En la jornada estuvieron presentes los consellers Iago Negueruela y Miquel Mir. En sus intervenciones, ambos destacaron la importancia de fomentar alianzas y compartir conocimiento con el objetivo final de hacer de «Balears un destino más sostenible y que así sea percibido por el turista cuando visite». Todos los ponentes coincidieron en señalar que el objetivo es común y que se está en la buena línea de trabajo.